



## **JAKO – WE ARE TEAM**

JAKO ist ein Teamsport-Ausrüster aus Mulfingen-Hollenbach in Baden-Württemberg. Das Unternehmen wurde 1989 von Rudi Sprügel im nahe gelegenen Stachenhausen gegründet. Sein erstes Ziel war es, alle Vereine zwischen den namensgebenden Flüssen Jagst und Kocher mit Trikots und Trainingsanzügen auszustatten.

In den ersten Monaten nutzte Sprügel die Garage seines Bruders als Firmensitz. Ein Standort, mit der er schnell an kapazitätsmäßige Grenzen stieß. 1992 folgte der Umzug nach Hollenbach, wo der JAKO Vorstandsvorsitzende heute mit 250 Kollegen im JAKO Teamcenter arbeitet. Seine Töchter Nadine und Yvonne übernehmen leitende Positionen. Das Unternehmen hat noch immer starke Wurzeln in Hohenlohe und liefert seine Trikots mittlerweile an mehr als 100.000 Mannschaften und in über 50 Länder auf der ganzen Welt.

Die Marke hat sich auf die Ausrüstung von Teams spezialisiert. JAKO Artikel sind in bis zu 26 Farbvarianten, Größen von 104 bis 6XL sowie taillierten Damenschnitten verfügbar. Auf dieser Produktbasis kann sich jede Mannschaft von den Kreisklassen bis in die Bundesliga einheitlich ausrüsten. JAKO Produkte sind für das Training, die Teampräsentation oder die Freizeit geeignet.

Rudi Sprügel und sein Team begegnen ihren Geschäftspartnern stets kameradschaftlich. So entwickelt JAKO in enger Zusammenarbeit zusammen mit seinen Profi-Vereinen individuelle Trikots und Fanartikel-Kollektionen, welche die Identität des jeweiligen Klubs verkörpern. Innerhalb des Unternehmens gehören gemeinsame Feiern, Ausflüge und Sportveranstaltungen unter den JAKO Kolleginnen und Kollegen fest zur Unternehmenskultur. Das JAKO Motto WE ARE TEAM verdeutlicht diesen Zusammenhalt.

Seit der Saison 2016/17 verlässt sich zum Beispiel der Fußball-Bundesligist Bayer 04 Leverkusen auf die Ausrüstung aus Mulfingen-Hollenbach. Jüngstes Mitglied unter den JAKO Profi-Teams ist der VfB Stuttgart.